

EL GATO APOCALÍPTICO



1989 – 2008
Técnica mixta sobre tablero preparado
185 x 153 cm

Un aviso para los navegantes de la **inmundicia**, destrozadores del medio ambiente, de las zonas verdes, de las costas, de los mares, contaminadores de los aires. A todos los **rufianes** que andan sueltos restregándonos, con toda impudicia e impunidad los dineros de sus piraterías y de sus desfalcos, con la anuencia de los poderes públicos, que miran sospechosamente para otro lado.

Un mensaje para todos los **sinvergüenzas** que a costa de enriquecerse, van dejando **cadáveres** en la naturaleza, en las ciudades y en la atmósfera, que vengándose luego en todos nosotros nos va repartiendo inundaciones sin cuento, tornados y cambios climáticos de todo orden.

Una condena sin paliativos para aquellos **emperadores** del universo que para incrementar aún más sus inconmensurables y desbordados patrimonios, determinan movilizar desde sus acomodados despachos, (para dar salida a sus negocios de armamento, intendencias y energías diversas), guerras cruentas con millones de víctimas colaterales, empleando armas letales y gases tóxicos con nocivos efectos perdurables para la humanidad.

Para todos ellos el paraje llameante que mi gran gato apocalíptico les ha preparado como "premio" a sus lóbregas aventuras.

Este texto estuvo relacionado con el cuadro EL GATO APOCALÍPTICO de 185 x 153 cm que expuse en la feria "Art. Salamanca 2008" representando, un enorme Gato Demoníaco rojo, sentado entre llamas y serpientes infernales, con un pequeño muñeco gatuno (su hijo) que señalaba el texto siguiente:

Mi Padre, os espera risueño, para daros el merecido "DESCANSO" que habéis ganado, después de destripar este planeta, que os fue entregado como un PARAISO.